

「東海財界倶楽部」例会 スペシャルゲストの登場も



年末の例会には三〇名近くが参加

東海地方で活躍する経済人などの異業種交流会「東海財界倶楽部例会」が十二月五日、ホテルメルパルク名古屋で開かれ、会員約三〇人が参加した。普段の講師を呼んでの講演会を行い、懇親会に移るとい形式ではなく、今回は一年の締めを兼ねた忘年会として開催した。

十六時三十分スタートした同会は、開幕の挨拶にホクセイの山下三男代表取締役が登壇し、「東海財界倶楽部も開始したところと比べ、会の人数も増えてきました。」



乾杯の挨拶をする山下三男ホクセイ代表取締役

と挨拶し、乾杯の発声で同会がスタートした。

参加者たちは和やかなムードで一年を振り返り、それぞれの現状や意見などを交わっていた。十九時から、スペシャルゲストとして、名古屋を中心に活動しているアイドルグループ「dela」が登場し歌とダンスによるパフォーマンスが披露された。

スペシャルゲストの登場に参加者は、大きな拍手で迎え、スマートフォンを片手に写真を撮る一幕も見られた。



dela によるパフォーマンス披露

delaは、セカンドシングル「抱いてファンタジア」を歌い終わるとメンバーそれぞれが、自己紹介を行い、つづけて二曲を披露。三曲目は名古屋弁をこれでもかと詰め込んだ曲「けったこご」を歌い退場後、間を置いて再び登場、参加者たちと共に歓談を楽しんでいた。いつもと違った趣向に参加者たちは楽しんでいる様子だった。

今回は二月に通常例会を開催予定となっている。